

# Ehrenamt

## Nie wieder ist jetzt! – Und jetzt? Potenziale und Herausforderungen im Ehrenamt

5. März 2024 ab 18 Uhr im Stadthaus Große Bleiche

Ehrenamt ist überall – in Kultur- und Bildungsangeboten, im Sport, in Sozial- und Umweltprojekten, in der Nachbarschaftshilfe ebenso wie in Bürgervereinen und Stadtteilinitiativen. Auch das THW, die Feuerwehren und Hilfsorganisationen bauen auf freiwilliges Engagement. Dieses gestaltet nicht nur unsere Gesellschaft, sondern stärkt auch die Demokratie durch Teilhabe, Integration und soziale Bindungen.

Die Veranstaltung widmet sich der essentiellen Rolle des Ehrenamts für die Demokratie und den damit einhergehenden Potenzialen und Herausforderungen. Nach einem Impulsvortrag werden auf dem Markt der Möglichkeiten engagierte Akteur:innen und Vereine ihre ehrenamtlichen Projekte zur Demokratieförderung vorstellen. Im Anschluss laden wir herzlich zum Austausch in entspannter Atmosphäre ein. Diese Veranstaltung richtet sich sowohl an bereits aktive Ehrenamtliche, die sich informieren oder austauschen möchten, als auch an Interessierte, die sich engagieren möchten.

Kostenfreie Tickets unter:  
<https://nie-wieder-ist-jetzt.eventbrite.com>



Eine Veranstaltung vom Stadtjugendring, dem Haus des Erinnerns – Für Demokratie und Akzeptanz und dem Ehrenamtsbüro MEM mit Unterstützung der Flüchtlingskoordination und des Migrationsbüros der Landeshauptstadt Mainz.



Landeshauptstadt  
Mainz